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ПОЧЕТНЫЕ
ЗВАНИЯ

За многолетнюю плодо-
творную изобретательскую
деятельность Президиум Вер-
ховного Совета РСФСР при-

своил почетное звание «За-
служенный изобретатель
РСФСР»: Белянину Юрию
Ивановичу — директору

сланцеперерабатыва ющего
завода «Сланцы», Шульма-
ну Арону Иосифовичу — на-

чальнику отдела сланцепере-
рабатывающего завода

«Сланцы».

ИДЕТ СМОТР
ТЕХНИКИ

Первый его этап начался

нынче раньше обычного —

в середине февраля. Как

объяснил начальник район-

ной инспекции «Гостехнад-
зор» Ю. К. Шувалов, пред-

принято это ради того, что-

бы перед самым выходом в

поле не создавать аврала в

машинно-тракторных парках.

А главное, чтобы успеть до

выхода в поле устранить все

отмеченные инспекцией не-

доделки, которых, как пра-

вило, бывает очень много.

Вот и на этот раз из 52
тракторов, предъявленных

совхозами «Гостехнадзору»,
7 из-за серьезных недоделок

не были приняты, в том чис-

ле по два — в совхозах

«Аврора», «Осьминский» и

«Родина» и один — в сов-

хозе «Старопольский».
Средние оценочные баллы

таковы: в совхозах «Авро-

ра» и «Родина» — по 4, в

«Старопольском» — 3,7 и в

«Осьминском» — 3,6, а воз-

можный — 5. Отсюда мож-

но судить о качестве ремон-

та.'

А вот совхоз « Сланцев -

ский» вообще не подготовил

к назначенному для технад-

зора дню ни одной единицы,

видимо, полагая, что время

еще есть — куда спешить. К
чему это может привести,

мы уже не раз были свиде-

телями,— к горячке и спеш-
ке, в которых вряд ли мож-
но надеяться на высокое ка-
чество.

— Ас середины марта нач-
нется второй этап смотра.

Задача такова — подгото-
вить к этому периоду не ме-

нее 70 процентов всех трак-
торов, а их в районе всего

351 единица- Надо спешить.
Погода нынче не предсказу-
ема, — сказал Юрий Карло-
вич Шувалов.

А. ГИНДОВА.

ИЙ ВСТРЕЧАХ

С И 3 В И Р Й
Важный этап в выборной

кампании — встречи кандида-

тов в депутаты с избирателя-

ми. Здесь избиратели могут по-

знакомиться с кандидатами в

депутаты, послушать их про-

граммы, а главное — задать

вопросы. Проводится большая
работа для организации встреч

комиссиями, доверенными ли-

цами, группами поддержки, да

и самими кандидатами. Но, к

сожалению, на встречи прихо-

дят, можно сказать, единицы.

На участке № 4/849 — 6 ок-

ругов. Мы организовали шесть

встреч. Первая встреча по ок-

ругу № 24 не состоялась. Не
пришли на встречу избиратели.

Нужно отметить, что те, кто
приходит на встречу, активно
ведут себя, задают вопросы,

дают наказы. 7 февраля была
встреча с кандидатами в депу-

таты округа № 20 В. Н. Алек-
сеевым, В. В. Назаровым,
Я. Г. Смирновым. Очень много

было вопросов к Виктору Ва-
сильевичу Назарову. Его даже

спросили о том, как он отно-

сится к повышению заработной
платы партработникам. Не
знаю, удовлетворил ли ответ

его избирателей. Он был отри-

цательный, не согласен первый

секретарь с тем, что зарплату

повысили в такой момент, ког-

да страна находится в тяжелом

экономическом положении, но

горкомы ннкто не спросил.

15 февраля состоялась

встреча с избирателями по

округу № 19, где баллоти-

руются 5 человек. На встречу

пришли 4 кандидата в депу-

таты и около 20 избирателей.

Каждому кандидату было за-

дано много вопросов.

Избирателей волнует состоя-

ние экологии, городских дорог.

Они хотят видеть свой город

чистым, красивым, зеленым.

И надеются на своих избран-
ников, что они приложат мак-

симум сил. чтобы выполнить

их наказы.

Г. ИВАНОВА,
секретарь избирательной
комиссии участка № 4/849.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ЗАСЕДАНИЕ БЮРО ГОРКОМА КПСС

В прошедшую пятницу члены бюро ГК КПСС обсудили
вопрос об идеологическом обеспечении подготовки и прове-
дения выборов народных депутатов РСФСР и в местные
Советы.

Информировал о состоянии дел заведующий идео-
логическим отделом ГК КПСС В. М. Подоляко. Высту-
дили председатель городской избирательной комиссии Н. Н.
Алексеенко, корреспондент отдела партийной жизни газе-
ты «Знамя труда» С. Ф. Шишкина, секретарь парткома
стройтреста № 63, член бюро ГК КПСС Г. Н. Страшко,
заместитель редактора газеты «Знамя труда» О. П. Светло-
ву, директор завода «Сланцы», член бюро ГК КПСС
Ю. И. Белянин. С заключительным словом выступил пер-

вый секретарь ГК КПСС В. В, Назаров. Принято постанов-
ление.

Широко обсужден вопрос «О результатах выполнения
постановления бюро горкома КПСС от 18 марта 1988 года
о задачах партийных, советских, хозяйственных органов
района по коренной перестройке гражданской обороны».
Постановление оставлено на контроле.

В целях промежуточного контроля за выполнением по-

становления бюро горкома КПСС от 26 января 1990 года

«О безответственном отношении коммунистов-руководи ге-
лей к вопросам содержания дорог города» заслушан первый
заместитель исполкома горсовета Г. А. Тишкин. Вопрос
не будет снят до полного выполнения постановления.

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

22 февраля в партийной организации шахты № 3 про-
шло отчетно-выборное собрание. Перед началом собрания
секретарь парткома объединения А. В. Андреев тепло позд-
равил и вручил памятные подарки по случаю 70-летия вете-
рану партии Г. В. Вишневу и С. И. Пушкину, у кото-
рого партийный стаж составил 40 лет.

Отчитался о работе партийного бюро за истекший срок
И. Н. Самойлов. И в докладе, и в выступлениях коммуни-
стов В. Н. Батракова, В. Б. Михайлова, С. И. Пушкина и

других отчетливо обозначилась мысль — авторитет комму-
нистов и партийной организации всецело зависит от дейст-
вий и конкретных дел каждого ее члена. Требовательно и
критично подошли коммунисты к выборам нового состава

партбюро шахты. В результате прямого, тайного голосова-
ния избрано 11 членов партийного бюро, а секретарем —

В. И. Пахомов, работающий заместителем главного инже.
нера шахты по производству.

На собрании заслушана информация члена бюро ГК
КПСС В. Ф. Кононова о результатах рассмотрения на за-

седании бюро горкома партии вопроса о деятельности слан-
цевского райпо и его председателя В. М. Матвеева.

Инструктор орготдела ГК КПСС А. А. Хоперский рас-

сказал о политической ситуации в области и районе, о

встрече с членами инициативной группы в Ленинграде по
созданию партийной организации России.

НАГРАДА ЛЕКТОРУ

Постановлением Всесоюзного общества «Знание» слан-

цевский лектор Н. Д. Симченков награжден высшей награ-

дой общества «Знание» — почетным знаком за активную
работу. Награда вручена Н. Д. Симченкову на собрании
актива ветеранов партии, войны и труда, проходившем

в горкоме партии.

Теперь в нашем районе уже три лектора награждены

таким почетным знаком: обладателями подобной награды

являются также Г. Ф. Сулимов и Ф. А. Чуркин.

О ДОМЕ культуры сель-
хозагронрома состоял-

ся вечер-встреча ветеранов
войны и труда Пелешского
сельского Совета. С ветера-

нами встретились кандида-

ты в народные депутаты

городского Совета В. Б.
Красицкая, Н. Н. Хомяков и

кандидат в депутаты Пе-
лешского сельского Совета
3. И. Егорова. Выступил с

информацией о работе ю-

родского совета ветеранов

войны и труда М. Г. Горба-
чев.

Ветераны избрали совет

ветеранов Пелешского Сове-

та в составе 5 человек.

Председателем его стал ве-

теран войны А. С. Опарин.
Потом состоялся концерт
художественной 'самодея-
тельности Дома культуры и
выступил хор ветеранов в
ДК горняков. .

Е. КИРЬЯНОВ,
член президиума город-

ского совета ветеранов

войны и труда.

П СУББОТУ, 24 февраля, во

Дворце культуры завода

«Сланцы» кандидат в депута-

ты областного Совета по изби-
рательному округу № 209,
директор ЛПО «Ленинград-
сланец» Г. Б. Фрайман про-

вел встречу с избирателями.

Он познакомил собравших-
ся с основными положениями

своей предвыборной програм-

мы (она опубликована пол-

ностью в газете «Знамя тру-
да» 24 февраля). Отметил
также, что он, доверенные ли-
ца, члены группы поддержки

побывали в домах многих из-

бирателей, чтобы выяснить,

что волнует, беспокоит людей.
Все просьбы, вопросы избира-
телей проанализированы. Мно-
го вопросов к службам комму-

нального хозяйства,- а также
тех, которые говорят об эле-
ментарном невнимании различ-
ных должностных лиц к нуж-

дам людей.

И те вопросы, с которыми
обратились избиратели к кан-

дидату в депутаты во время
встречи, носили примерно та-

кой же характер. На каждый

Г. Б. Фрайман постарался от-

ветить или высказал свою по-

зицию по тому или иному вон-

■ росу. Ведь многие проблемы
надо решать в городском мас-

штабе, привлекая различные

службы, руководителей разного

ранга.

Прозвучали на встрече и
слова благодарности в адрес
кандидата в депутаты. От
имени ?кильцов дома № 8 по

улице Дзержинского выступила
В. В. Музалевская.

— Около двадцати лет мы

не могли добиться, чтобы в на-

шем доме установили газовые
колонки, — сказала она. —

Вчера, 23 февраля, их наконец

завезли. Знаем, что это сдела-

ли благодаря и настойчивости
кандидата в депутаты Г. Б.
Фраймана. Жители дома, а это
в обновном пожилые люди,
благодарны ему за помощь.

И после встречи люди не

спешили разойтись. У кого-то

были свои вопросы, которые

они старались задать кандида-

ту в депутаты в личной беседе.

Т. КРЫЛОВА.

0 1 ФЕВРАЛЯ в агитпункте
*- * учебно-курсового комбина-
та ЛПО «Ленинградсланец» со-

стоялась моя встреча с избира-
телями округа № 68. Я расска-

зал о предвыборной платформе
и о уже сделанных небольших
практических делах. Затем из-

биратели были ознакомлены с

предвыборной платформой Н. В.
Ревякйна, кандидата в депута-
ты РСФСР по 15 территори-

ально-национальному округу, и

в заключение обсуждена замет-
ка в «Знамени труда», где

председатель городской комис-
сии П. Н. Алексеенко выска-
зывала претензии по оформле-
нию помещения избирательной
комиссии участка 12/857.

От избирателей претензий в

адрес председателя участковой
избирательной комиссии В. А.
Сницарева не было, а были
высказаны большие претензии

к руководителям города, пред-

приятий и ЖЭУ-2, ставили
вопросы о выделении средств

для благоустройства поселка,
улучшении ремонта, состоянии

экологии, что повысило бы ак-
тивность избирателей и подняло

доверие к нашим руководите-

лям и Советской власти.

А. ЧЕРТКОВ,
кандидат в депутаты гор-
совета по избирательному
округу № 68.

ПОДВЕЛИ
УПОВАНИЯ

НА „АВОСЬ"
Казалось бы, прошлогод-

няя история с вывозкой
торфа, когда большая
часть его так и осталась в

лето на торфопредприя-
тиях «Дубоемский Мох» и

«Красный Мох», должна

была убедить руководите-
лей этих предприятий, что

надежды на «авось» к добру
не приводят. Ан, нет! И в

эту зиму большую полови-

ну времени, отведенного на

отп.усц добытой продукции

совхозам, они истратили на

раскачку, уповая на то,

авось февраль будет мороз-

ным и снежным. Но погода

и на этот раз сыграла с

ними злую шутку. И вот

итог: из 212 тысяч тонн

торфа, планируемого за зи-
му доставить на совхозные

поля, его перевезено лишь

120 тысяч тонн, в том

числе 98 тысяч — с боло-
та «Дубоемский Мох» и 22
— с «Красного Мха», где
за отгрузку продукции от-
вечает ПМК-15. Последняя
собственными силами вы-
везла с болота лишь 6,9
тысячи тони торфа, а пла-

нировалось 23 тысячи. Под-
вел тружеников села и кол-
лектив СПОГАТа, силами

которого на поля доставле-
но всего 22 тысячи тонн
торфа при плане 60 тысяч.

А вот водители агропром-
техники из 70 тысяч тонн

перевезли 42 тысячи.
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Избирательный онруг Из 62

В. А. Голдуев

По избирательному ок-

ругу № 62 (улицы Клим-
чука, дома № № 1а, 2,
Правокушельская, Гаври-
ловская) кандидатами в

депутаты горсовета заре,

гистрированы В. А. Гол-
дуев и В. А. Надточий.

Владислав Александрович
ГОЛДУЕВ родился в 1963
году в Сланцах, образование
среднее, член ВЛКСМ.

Трудовую деятельность

начал в 1980 году в Слан-
цевском производственном
объединении грузового авто,

транспорта учеником авто-
слесаря. В настоящее время
работает на то .4 же предпри-
ятии водителем.

— Вступая в предвыбор-
ную борьбу и просматривая
в печати программы канди-

датов в депутаты, замечаю,

что они чем-то похожи. Все
хотят перемен в экономике,

экологии и во многом дру-

гом, что сделает жизнь в на-

шем городе лучше.

Главную роль в своей про-

грамме я отвожу работе с

избирателями, выполнению

их наказов. Являясь депута-

том текущего созыва, я по.

нял, что самое трудное —

выполнять обещанное- Хотя
зависит не только от меня,

так как малы у меня права,

чтобы заставить нерадивого

начальника выполнить наказ

избирателей. И поэтому ло-

зунг «Вся власть — Сове-
там» остается пока ло-

зунгом. Но как депутат и

кандидат в депутаты нового
созыва, я старался и буду
стараться, чтобы этот ло-

зунг с тал делом.

В моем избирательном ок-

руге проживает очень много

ветеранов войны и труда, в

основном на улице Гаврилов.
ская. Главной бедой этой
улицы является продоволь-
ственный магазин. Моя зада-

ча — сделать все, чтобы ма-

газин продолжал работать.
Осуществить контроль за

выдачей талонов участникам
войны по своему округу, так

как многие жалуются.

В отношении экологичес-
.кой обстановки много проб-
лем в нашем городе, не обо-
шли они стороцой и мой ок-

руг. Параллельно улице Гав.
риловскац протекает река
Кушелка-, на которой нахо-

дится филиал СПОГАТ, где

очистные и сточные сооруже-

ния оставляют желать луч-

шего.

Считаю своей задачей —

контроль и принятие необхо-
димых мер на этом предпри-

ятии.

Чаще встречаться с изби-
рателями, чтобы знать их за-

боты и нужды, приклады-

вать все силы к выполнению

их наказов. Ведь о Советах
■ судят не по обещаниям в

газете, а по конкретным де-
лам, и первыми, кто должен

выполнять их, будут депута-

ты. Если рассматривать

проблемы нашего города, то

лично я вряд ли могу что-

либо решить один, и поэто-

му не буду обманывать сво-

их избирателей в обещаниях.
Только вместе со всеми де-

путатами, только при совме-

стной работе всех комиссий,
советуясь с народом, не ос-
таваясь бездушным к делам

в нашем городе, мы сможем

добиться перемен к лучше-

му.

И пусть мандаты доверия,
врученные жителями нашего
города лучшим кандидатам в
депутаты, не останутся про-

ездными билетами по его
многострадальным дорогам.

Виктор Александрович
НАДТОЧИИ родилс я в 1946
году в Днепропетровской об-
ласти, образование неполное

среднее, беспартийный!.

Трудовую деятельность

начал в 1961 году учеником

киномеханика передвижной
киноустановки в Херсонской
области*.

С 1964 по 1966 год ра-

ботал на Сланцевском це-

ментной! заводе. Затем на

разных предприятиях на Ук-
раине. В 1970 году вернул-

ся на Сланцевский цемент-

ный завод, где работал на

разных рабочих должностях.

С 1985 по 1987 год ра-

ботал на Байкало-Амурской
магистрали-

В 1987 году вновь вер-

нулся на цементный завод,

где и работает в настоящее
время машинистом шахтных

печей. Женат, воспитывает

двух дочерей.

— Перестройка в город-
ском Совете нужна. Я ду-

маю, что Советы должны об-
ладать реальной властью и
не быть просителями.

Первоочередные задачи в

своей депутатской деятель-

ности вижу в следующем:

принимать посильное уча-

стие в решении таких Фроб-
лем, как обеспечение про-
дуктами и промышленными

товарами населения города и

района, строительство в го-

роде экологически чистых
предприятий и реконструк-
ция старых.

Поскольку я цементник, и

в данный момент идет ре-
конструкция завода, буду
следить, чтобы с увеличени-

ем выпуска цемента было

В. А. Надточий

меньше выбросов в атмо-

сферу. Строгий контроль за

экологической обстановкой,
водной и воздушной средой
в городе и районе и освеще-

ние этого в печати и радио.

Дороги — в одни руки,

одному хозяину, с перечис-

лением определенных сумм

от предприятий. Выделение
ссуд горожанам на индиви-

дуальное строительство, об-
заведение хозяйством. Ока-
зать помощь в приобрете-
нии кормов дл я содержания

животных.

Если избиратели окажут

мне доверие, то главной за-

дачей будет выполнение их

просьб и наказов.

Избирательный онруг Из 63

А. И. " .

: ■

По избирательному ок-

ругу № 63 (улицы: Ра-
бочая, Малая Рабочая,
Поселковая, Боровая,
Красная, ДОК, Плюсскнй
переулок) зарегистриро-

ваны кандидатами в де-

путаты горсовета А. И.
Воронов и Р. А. Шевцо-
ва.

Анатолий Иванович ВО-
РОНОВ родился в 1957 го-
ду в Томской области, обра-
зование среднее, беспартий-
ный.

После окончания Ломоно-
совского СГПТУ-2 работал
водителем в совхозе «Слан-
цевский». После службы в
армии работал в Сланцев-
ском пассажирском авто-
предприятии водителем-

загонщиком.
С 1979 года и по настоя-

щее время— водитель Слан.
цевского дорожного ремонт-

но-строительного управле-

ния.
Избирался членом проф-

кома ДРСУ, несколько лет
избирался заместителем

председателя, членом объ-
единенного профкома Лен-
автодора. Избран делегатом

отраслевого съезда профсою-
зов работников автомобиль,
ного транспорта и шоссей-

ных дорог, депутатом горсо-
вета.

Награжден медалью «За
трудовое отличие». Женат,
воспитывает двоих детей.

— Перестройка в работе
городского Совета нужна.

Необходимо до принятия

того или иного решения по

вопросам, касающимся жиз-

ни города, проводить социо-

логические опросы и исполь-

зовать полученные данные.

Тогда- будет принято пра-

вильное решение, какое

нужно городу.

Сейчас вывешиваются
списки на получение жилья,

хотелось бы, чтобы когда сда-

ется дом, в рубрике «Сооб-
щает корреспондентский
пост в горисполкоме» гово-

рилось, сколько квартир по-

лучил исполком, а в этих
списках, которые висят, от-

мечалось, кто получил.

Примерно также хотелось
бы видеть, кто стоит в оче-

реди на получение автома-

шины. Если на жилье спи-

ски вывешиваются, то эти

нет. А они должны быть
также вывешены по маркам

автомобилей, и каждый
квартал сообщать, каких ма-

рок, сколько автомашин по-

лучено.

Одним словом — поболь-
ше гласности.

А самое главное — долж-
но быть единство слова и

дела.

Главное в депутатской
работе — постоянно иметь

контакт с избирателями и

членами коллектива, кото-

рый меня выдвинул, знать,

что их волнует, обсуждать .

с ними вопросы и предложе-
ния, вынесенные на сессию,
прислушиваться к большин-
ству мнений. От ярких вы-

ступлений у нДс ничего не
прибавится, если не после-
дует практических дел, по-
этому все решения сессий
должны выполняться. Спра-
шивать о выполнении с ру-

ководителей и ответствен-
ных лиц.

У коллектива ДРСУ
просьба уже несколько лет
одна; когда же все-таки бу-

дет построен 60-квартир-
ный дом?

Постараюсь сделать все,

что будет в моих силах,

чтобы в этом году хотя бы
началось его строительство.

Проблем в городе много.

Во-первых, как накормить

город? Больше внимания

уделять сельскому хозяйст-
ву, оказывать всяческую по-

мощь, а тех, кто имеет под-

собное хозяйство, обеспечи-
вать кормами и всем необхо-
димым.

Экология. За всякое нару-

шение строго наказывать
виновных, именно виновных

лиц. а не предприятие.

Навести порядок в городе.

Вернуть былую славу ДНД.
побольше создавать добро-
вольных дружин, и как-то

выделять этих людей, чтобы
они шли туда, решить этот

вопрос в советах трудовых

коллективов.
Раиса Алексеевна ШЕВ-

ЦОВА родилась в 1951 го-

ду в Псковской области, об-
разование высшее, член

КПСС.
Трудовую деятельность

начала в 1968 году швеей-
мотористкой на Сланцев-
ском регенератном заводе.

После окончания советско-
партийной школы в 1974 го-

ду была избрана секретарем

партбюро совхоза «Осьмнн-
ский», в 1977 году, по се-

мейным обстоятельствам,
вновь перешла работать на
регенератный завод. С
1982 года работает в аппа-
рате горкома КПСС в нача-

ле инструктором, замести-

телем заведующего. а с

1986 года — заведующей
организационным отделом.

Высшее образование полу-

чила заочно.

Награждена медалью «За
трудовую доблесть». Член
бюро горкома КПСС. За-
мужем. воспитывает дочь.

— Целиком поддерживая

курс партии, взятый на де-

мократизацию и гласность,
считаю необходимым при
этом не только использовать
предоставляемые законом
права, но и, в первую оче-

редь, обязанности каждым
членом общества, так как

использование только прав
ведет к дестабилизации как

в отдельных регионах, так и
в стране в целом.

В истинно демократиче-

ском государстве отношения

граждан, коллективов, обще-
ственных организаций долж-
ны строиться только на
основании законов, и все пе-

ред этим Законом должны
быть равны.

Выступая за передачу

всей полноты власти Сове-
там, считаю необходимым,
чтобы в Законе о местном

самоуправлении были опре-

делены не только меры мо-
рального воздействия на не-

выполняющих решения Со-
вета, но и меры админи-

стративного и финансового
воздействия.

В случае, если мне бу-
дет оказано доверие моих
избирателей, приложу все

знания и силы для претво-

рения в жизнь предвыбор-
ной платформы Сланцевской
городской партийной орга-
низации, во главе угла ко-

торой стоят вопросы, связан-

ные с повышением жизнен-

ного уровня сланцевчан, за-

щитой их прав и свобод.
Главнейшей своей задачей

считаю выполнение наказов
избирателей, а также таких

вопросов, как:

— создание при Совете
народных депутатов юриди-

ческой и социальной служб;
— поддержка инициатив

молодежи, направленных на

развитие их нравственных,

физических и трудовых воз-

можностей;

— обеспечение социаль-
ной справедливости и защи-

щенности всех слоев насе-

ления города и района:
— решение экологиче-

ских проблем не только за

счет реконструкции дейст-
вующих предприятий и
строительства * экологически

чистых производств, но и за

счет воспитания у детей, мо-
лодежи, населения экологи-

ческой культуры;

Р. А. Шевцова

— воспитание у молоде-

жи через конкретные дела в

общественных организациях,
обществах чувства гордо-

сти за свою улицу, деревню,

город.
Уделить наибольшее

внимание нравственному во-

спитанию подрастающего по-

коления, для чего:

— поддерживать инициа-

тивы трудовых коллективов

по предоставлению допол-
нительно оплачиваемых от-

пусков для молодых мате-

рей; создать условия для

их неполного рабочего дня;

— организация городской
службы, которая готовила

бы молодежь для вступле-

ния в брак;
— развитие благотвори-

тельности, уважения к стар-

шим,, родителям, учителям,

женщинам;

— первоочередное выде-

ление кредитов для индиви-
дуального жилищного строи-

тельства молодым семьям;

— оказание социальной
помощи всем нуждающимся

престарелым гражданам:
— обязательный учет мне-

ния населения по основным

вопросам жизнедеятельности
города и района.
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„Чем кумушек считать
Эти слова из басни И. Л.

Крылова ныне, пожалуй, как

никогда ранее, вспоминаются
часто. >ж как-то слишком ув-

леклись в последнее время
иные наши сограждане крити-

кой всего и всех и, кажется,
напрочь забыли, что хоть из-

редка не мешало бы и на се-

бя посмотреть со стороны, со-

измерив свои дела и поступки с

теми требованиями, которые

'они предъявляют к другим.
И вот тому пример. В янва-

ре в одном из номеров нашей
газеты была опубликована кор-

респонденция инженера стан-

ции технического обслужива-
ния ферм (СТО) агропромтех-

ники В. Левина под названием

«Не откладывая на завтра». В
ней Валерий Владимирович
коснулся многих актуальных
на сегодня проблем, которые,

на его взгляд, мешают нам
жить лучше, хорошо одеваться

и сытно питаться. И во мно-

гом с ним нельзя не согласить-
ся, тем более, что проблемы все
эти отнюдь не новые.

Но вот. некоторые высказы-

вания автора публикации по

поводу всеобщей безответствен-
ности и беспокойства, которое

^’элевает его из-за этого, и за-

ставили вновь вспомнить изре-

чение великого баснослова, то

бишь: «Чем кумушек считать

трудиться) не лучше ль на се-

бя, кума, оборотиться?». Ведь
она, эта самая безответствен-
ность, и у самого В. В- Левина,
и у его коллег — работников
станции, отнюдь не в дефиците-
Особенно же кощунственно вос-

принимаются его слова о том,

что деньги любят счет, а по-

этому надо вести строгий учет

и контроль за их расходовани-
ем. Говорю это с полной от-

ветственностью, ибо бывая на

фермах, присутствуя при «раз-

боре» ежемесячных «Единых
дней животновода», разговари-

вая с сельчанами, не раз слы-

шала о том, что районная служ.

ба СТО ферм зачастую взыски-

вает с. совхоза незаработанные
деньги, вписывая в счета все

операции по техническому ухо-

ду за механизмами, которые

они обязаны выполнять, но ко-

торые не всегда выполняют.

И примеров можно привести

массу. Вот лишь один из них.

Не далее как в конце минув-

шего месяца мне довелось убе-
диться, как лихо, что называ-

ется, без зазрения совести,

» Чгспачивают работники стан-

ции своих партнеров в денеж-

ных делах и при этом мало

беспокоятся о том, ответственно

ль это. И уж тем более, нрав-

ственно ли. Есть-то, как впол-

не резонно заметил Валерий
Владимирович, и сегодня очень

хочется. И как тут не пойдешь
на ухищрения, навроде тех,

что были предприняты брига-
дой слесарей, проводивших оче-

редное ТО-1 на ферме Попкова
Гора совхоза «Родина».

А заключаются они как раз
в том, что часть положенных

операций была выполнена лишь

на бумаге, -по которой совхоз

должен 'рассчитаться с агро-

промтехникой. Скажем, запи-

тру диться...“
сано, что на вакуум-насосах за-
менены два старых шкива на
новые, заменены и все ремни
(а это 12 штук), а на самом де-

ле один шкив оказался бывшим
в употреблении, а ремни и во-
все не навешенными. Причем
и то, что фактически сделано,

выполнено, но заключению на-
чальника инспекции «Гостехнад-
зора» по Сланцевскому району
Ю. К. Шувалова, халтурно.

Ведь о каком полноценном тех-

обслуживании может идти речь,
если при его проведении ни

один из шести вакуум-насосов

Почему в районе
низкий уровень

техобслуживания

не был даже промыт? Остается
только, мягко говоря, недоуме-

вать, что же делала на этой

ферме бригада слесарей целых

два дня, о чем зафиксировано
в счете на оплату зарплаты, ес-

ли обнаружено так много недо-

делок лишь на одном малень-

ком участке-

И это, как выяснилось из

разговора с Юрием Карлови-
чем Шуваловым, еще далеко

не худший случай. В январе в

совхозе «Аврора», например,

бригада СТО вообще побыла на

однрй из ферм всего несколько

минут, а в акте записала все

те же два дня и перечислила

все то, что положено сделать

за это время работы. Естест-
венно, напрашивается вопрос, а

куда же смотрят сами работни-
ки ферм и совхозные инжене-

ры по обслуживанию ферм? Но
это уже тема для особого раз-

говора.

А вот куда смотрит инженер

станции технического обслужи-
вания В. В. Левин? В самый

раз сказать сейчас — в пото-

лок. Да-да. Потому как у не-

го напрочь отсутствует система

контроля за работой своих под.

,чиненных. Да и о каком конт-

роле может идти речь, если

вплоть до конца января на

СТО не было еще графика
ТО-1 на этот год. В результате

на отдельных фермах оно про-

водилось с пересрочкой на 4 — 5

дней. А уж кто-кто, а инженер-

то станции должен бы знать, к

: чему это ведет — к прежде-

временному износу механизмов,

за что расплачиваться придет-

ся, конечно же, не ему, а сов-

хозам.

Нет у В. В. Левина и каждо-

дневного учета (хотя журнал

такой есть) выполняемых на

фермах работ. Руководству-
ется он лишь актами, кото-

рые, как мы уже выяснили, со-

ставляются слесарями «от фо-
наря», а к нему попадают в

конце месяца-

Ну ладно, сделаем скидку,

что ферм много, а он, инженер,

на станции один, и за всем по-

нятно, не углядеть. Но ведь и

на самой СТО, так сказать, под
боком у него, нет порядка, ока-
зывается, ьалерий Владшмиро-

. вич даже и не знал, что его

ремонтники не пользуются спе-
циальными измерительными

приборами •— манометра-

ми, поскольку их или во-
все нет в «технической помо-

щи», или они есть, но в нера-

бочем состоянии. Неисправны
все до единого манометры и на

фермах, но службе СТО нет ни-

какого дела до этого, а стало

быть, и до того, с какой на-

грузкой работает тот или иной
механизм. А потом удивляемся,

почему, не отслужив положен-

ного срока, он «отдает богу
Душу».

Правда, как правило, винят

руководители станции в этом

слесарей ферм, большинство и'з
которых, по их словам, не об-
ладают профессиональными на-

выками, забывая при этом упо-

мянуть, что у них в службе та-

ких тоже немало. И снова на-

прашивается вопрос: «А кто же,

как не инженерная служба СТО
ферм в этом виновна?». Ведь
не в столь уж отдаленные вре-

мена именно здесь «ковали»

животноводческие кадры. Те-
перь же «с легкой руки» ново-

го руководства агропромтехни-
ки и всего агропрома обучение
ремонтников, как, впрочем, и

других категорий работников
ферм, отсутствует как таковое.

Стараясь найти хоть какое-

нибудь оправдание своему не

вполне добросовестному отно-

шению к своим служебным обя-
занностям, вмененным ему ин-

струкцией (кстати, за 6 лет он

так и не удосужился поинтере-

соваться, что в ней записано),
В. В. Левин попытался привес-

ти самый веский, на его взгляд,

довод:

— Много времени отнимают

разъезды за запасными Частя-
ми. Зря отделили от нас снаб-
женческую службу. Агрокооп-
снаб нам совсем не помогает.

Но, во-первых, разве нет у

нас в районе власти, которая

поставила бы агрокоопснаб на

место? А во-вторых, и это, по-

жалуй, главное, Валерий Вла-
димирович Левин и тут покри-

вил душой. «Переквалифициро-
вался» он в снабженца не без
личного интереса. Дело в том,

что и он, и его непосредствен-

ный начальник А. В. Яковлев
работают не только в СТО
ферм, но и в кооперативе «Хо-
лодок». А там тоже без запас-

ных частей и других матери-

альных ценностей, как вполне

понятно, качественно холодиль,

ник не отремонтируешь.
Не в этом ли и кроется глав-

ная причина того, что на та-

ком низком уровне находится

сегодня техническое обслужива-
ние ферм? И не стоит ли ру-

ководству станции технического

обслуживания ферм прежде

всего навести должный поря-

док у себя, а потом и от дру.

. гих его требовать?   

А. БЕДОВА.

ишибили

Отвечаем
«Дорогая редакция, через ва-

шу газету хочу задать несколь-

ко вопросов руководящим ра-

ботникам комбината общест-
венного питания по поводу
работы недавно открывшегося
заведения под названием «Че-
буречная», что находится по

адресу: Шахтерская' Слава,
дом 96. Существует ли доку-

мент, на основании которого
работники «Чебуречной» уста-

навливают норму выдачи пор-

ций, в данном случае чебуре-
ков, на руки? Если да, то

почему об этом нигде не на-

писано?

9 января попросила отпу-
стить мне 4 порции чебуреков,
в чем мне было отказано да-
леко не вежливым тоном. По-
чему я должна была прийти
снова через 30 минут, когда
пройдет час «пик», как мне
объяснили? Прийти же снова у
меня не было возможности.
Меня обслужили, но после хо-
рошей перебранки, в резуль-

тате чего было испорчено на-
строение на весь день, и у ра-
ботников, думаю, тоже. И
еще хотелось бы знать, отно-
сятся ли к «Чебуречной» пра-
вила, по которым столовые от-
пускают обеды на дом? Ду-
маю, что работников не долж-
но волновать, где и когда по-
сетитель употребляет их про-
дукцию, важнее подумать о
вежливом обслуживании и уве-

личении производительности

труда, особенно в час «пик»,
чтобы не решать свои проблемы
подобным образом, а обслу-
жить всех и каждого, кто по-

сетил их заведение, и оста-
вить тем самым о себе хоро-
шее впечатление.

Прошу дать ответ.

М. ПАНТЕЛЕЕВА,
жительница города».

Это письмо редакция попро-
сила прокомментировать ди-
ректора комбината обществен,
ного питания Г. И. Факторови-
ча.

— Чебуреки — блюдо за-

казное, порционное и готовится
по заказу посетителя, непо-

средственно в его присутствии.

Естественно, в обеденное вре-

мя, когда много людей, ра-

ботникам сложно просто физи-
чески приготовить сразу мно-

го порций и удовлетворить

всех желающих. Поэтому ру-

ководством комбината было
разрешено в обеденное время,

т. е. с 12 до 15 часов, отпуск

производить только посетите-

лям, пришедшим пообедать,
о чем известить покупателей
соответствующим объявле-
нием. На дом это блюдо отпу-

скается после 15 часов. Скид-
ки на его стоимость не пре-

дусматривается. Скорее наобо-
рот: так как оно заказное —

должна быть соответствующая
надбавка, но мы этого не де-

лаем.
Приносим свои извинения

за причиненные неприятности

посетителю.

По заданию госторгинспек.
ции были проведены проверки

вечерних смен столовых про-

мышленных предприятий на-

шего города. В них приняли

участие: внештатный инспектор

Ленгороблуправлени я госторг-

инспекции А. И. Плотников,
члены рабочего контроля А. А.
Горбатенко, Е. М Никифоров
и Н. П. Кудрявцева.

в

Столовую в четвертом корпу-

се завода резиновых изделий
они посетили- 8 февраля. Здесь
в вечернюю смену рабочие це-

хов получают комплексное пи-

тание. Члены комиссии произ-

вели контрольную покупку

комплекса (суп гороховый, кот-

СФЕРА УСЛУГ:- ДОРОГУ ПЕРЕСТРОЙКЕ

в РАБОЧИХ СТОЛОВЫХ
лета свиная натуральная, напи-

ток из концентрата яблок, бу-
лочка сдобная с повидлом и

хлеб на 2 копейки. Итого  
60 копеек). При контрольном

взвешивании супа вес его ока-

зался 200 граммов вместо 250
граммов, вес гарнира (мака-
ронные изделия) ниже нормы

— вместо 206 граммов факти-
чески оказался НО граммов.

Отпускала комплексные обеды
повар третьего разряда П. Ф.

Быкова. Так что все недовесы

остались на ее совести.

Но это еще не все просчеты

раоотников столовой. Например,
па кассе продавался нафасован-
ный фарш, ценник отсутство-

вал, а ко всему фарш хранился

без всякого холода. Не было

меню на вечернюю смену. Кни-

га отзывов и предложений на-

ходилась довольно далеко от

глаз посетителей — в столе у

кассира Во время проверки не

представлены по требованию
контрольный и бракеражный
журналы, так как и они нахо-

дились под замком у заведую-

щей производством Ф. М Гав
риловой.

На следующий день, 9 фев-
раля. когда А. И. Плотников по-

шел к Гавриловой за объясне-
нием всех недостатков, то

вновь столкнулся с непорядком.

Сами же рабочие предприятия

обратились к нему с жалобой
на то, что кормят их кислой

кашей. При проверке факт под-

твердился. Видимо, все это не

впервой. Бракераж обычно дол-

жен производиться до раздачи

пищи, а здесь он велся спустя

час с начала обеда. В объясни-
тельной Ф. М. Гаврилова сосла-

лась на свою забывчивость.
Следующей на очереди была

столовая № 13 > что находится

на фабрике «Молодость»- Пита-
ние здесь производится за счет

фабрики на 50 копеек и оно

тоже комплексное. В конт-

рольной покупке комплекса на-

рушений по недовесам не бы-
ло. А когда взяли филе ставри-

ды в количестве 10 порций, то

(Окончание на 4-й стр.).

Льготы
и привилегии

□

Из редакционной
почты

В

Человечество ведет непри-
миримую борьбу с привиле-

гиями и социальной неспра-

ведливостью. Особенно акти-

визировалась в мире война с
этим злом после свершения

Октябрьской революции. Но
революция не сумела выкор-

чевать с корнями рассадник

привилегий. Особенно бурные
ростки, теперь уже социали-

стической модели, привиле-

гии дали в 70-х годах. В
связи с гласностью мы уз-

нали, что неслыханных раз-

меров достигли привилегии в

нашей стране. Как сообщила
комиссия Верховного Совета
СССР по привилегиям, толь-

ко на содержание персональ-
ных машин государство за-

трачивает около 12 миллиар-

■дов рублей в год. А прави-

■тельству не найти 2,4 мил-

щлиарда рублей на повыше-
¥ние пенсий. Такой роскоши

Г не позволяют ни в одном

■ высокоразвитом «царстве-

' государстве» . Это могут

только у нас: чем больше
трудностей в стране, тем

больше привилегий.

Трудящиеся, создавшие

все богатства и материальные
ценности, вправе потребо-
вать от руководителей и ап-
паратчиков, а также вновь

избранных Советов навсегда
покончить с привилегиями,

выкорчевать это отврати-

тельное зло, которое создает
недоверие, отвращение и

раздор между трудящимися

и привилегированной эли-

той.

. Льготы и привилегии: мне

кажется, это не одно и то

же. Большие льготы пре-

доставлены ветеранам вой-
ны и труда, и особенно для

инвалидов войны, перечис-

лять их нет надобности-
Спасибо народу, правитель-

ству за заботу о ветеранах.

В трудное время всегда

обеспечены товарами первой
необходимости.

Бот на местах, мне кажет-

ся, торговые предприятия
путают льготы с привилеги-

ями. Я против витрин в ма-

газинах, где выставляют мо-

дельную импортную обувь,
одежду, видеомагнитофоны”,
детские коляски, парфюме-
рию и другие дефицитные
товары. Не секрет, что они

пойдут детям, внукам, род-

ным и знакомым. Какой ажи-

отаж у таких витрин! Сколь-
ко нареканий со стороны

молодых людей, и с ними

нельзя не согласиться.

Я не согласен с некоторы-

ми ветеранами, которые ста-

раются осчастливить своих

детей, внуков, в частности, с

И. Д. Запутряевым, который

видеомагнитофоном собира-
ется порадовать сына. Это
не льгота ветерану, а при-

вилегия, не заработанная его

сыном. Чем наши дети или

внуки лучше других?

Наше общее несчастье,

что мы молодому поколению

передали такое тяжелое на-

следство, Трудности наши

общие, и делить их нужно

поровну, на всех. Очень пе-

чально, что 45-ю годовщину

нашей Победы встречаем с

талонами, визитками, удосто-

верениями. Но мы не теря-

ем надежды на то, что все

эти трудности временные и

преодолимые. Мы пережи-

ли более сложные трудности,

всем миром преодолеем и

эти- Главное — всем нам

нужно оставаться людьми.

В. ШАТАЛОВ,
ветеран войны н труда.



В РАБОЧИХ СТОЛОВЫХ
(Начало на 3-й стр.)

при перевешивании не хватило
110 граммов. Вела раздачу пи-
щи повар четвертого разряда
С. В. Федорова. Меню тоже от-
сутствовало, а книгу отзывов и
предложений как ие искали —

найти не смогли. Мало тут и
аккуратности, а пото.му непри-

ятно пользоваться вилками и
ложками, да и тарелки жирные.
Ложки и вилки навалены гру-
дой, а должны - находиться в
специальных ячейках для рас-
фасовки.

Может, в буфете больше по-
рядка? В нем хозяйничает
В. И. Богданова. В момент про.

ДЛЯ ВАС,
ИЗБИРАТЕЛИ

Сатирические миниатюры,

юморески, пародии, коми-

ческие пантомимы всегда

пользуются популярностью
у зрителей. Недавно группа
артистов эстрады, театра и

кино возродила Ленинград-
ский театр миниатюр и

продолжила традиции заме-
чательного мастера эстрады
А. И. Райкина. Так, из те-
атра-буфф пришел лауреат

Всесоюзного конкурса Сер-
гей Файфура, из Ленинград-
ского театра марионеток —

Юрий Герцман, из театра

«Время» — Евгений Саха-
ров и Борис Войцеховский.
Сергей Файфура стал изве-
стен любителям сатиры и
юмора после его победы на
1 Всесоюзном конкурсе по
речевым эстрадным .жан-

рам .

Около двух десятков ро-
лен сыграл на «Ленфнль-
ме» Евгений Сахаров, в том
числе в одной из первых
работ известного ныне Ю.
Мамина — «Желаю вам».
Интересные работы у Бори-
са Войцеховского: «Мой
друг Иван Лапшин» А. Гер-
мана, «Садовник» В. Бу-
турлина, «Я помню чудное
мгновенье»' В. Виноградова,
«Красные колокола» С.
Бондарчука. А совместное
выступление на эстраде
Е. Сахарова и Б. Войцехов-
ского высоко оценено на
Всесоюзном конкурсе пуо-
лицистики и сатиры в Мо-
скве, где этим артистам
присвоено звание лауреа-
тов. Всех этих артистов вы
сможете увидеть в пародий-
но - юмористическом шоу
«Сезон смеха», которое со-
чинили популярные писате-
ли-сатирики С. Альтов, М.
Задорнов, М. Мишин, М.
Городинский и другие.

В программе — юмор,
пародии, куплеты, комиче-
ские пантомимы, сатириче-
ские миниатюры, фельето-
ны, анекдоты, скетчи, эк-
сцентриада и буффонада,
конферанс. Вот такую ин-
тересную программу пред-
лагает вам, уважаемые
сланцевчане, городской
культурнЬ-спортивный комп-
лекс. Выступление арти-
стов Ленинградского госу-
дарственного театра миниа-
тюр состоится 4 марта в
Доме культуры горняков.
Начало шоу-программы в 11
часов 30 минут.

4 марта в 14 часов для
вас, уважаемые избиратели,
будет демонстрироваться
художественный фильм «Де-
путат Балтики».

И на шоу, и на кинофильм
вход свободный. Добро по-

жаловать в день выборов,
4 марта, в Дом культуры
горняков!

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

верки в буфете имелась в про- ■
даже говядина но цене 2 рубля
11 копеек за килограмм. Цен-
ник был написан самой буфет-
чицей- А ведь Богдановой из-

вестно, что категорически за-
прещено продавать мясо кило-

граммами. Накладной и забор-
ного дневного листа не оказа-

лось. С просроченным сроком

реализации людям фабрики
предлагали в буфете: ставриду

фаршированную заливную, '
скумбрию фаршированную, би-
точки говяжьи жареные, теф-
тели жареные. Бракераж пищи,

по всей вероятности, никогда

не производился, так как жур-

нал оказался совершенно чис-
тым- Одним словом, трудящим-
ся предлагают, как показала
проверка, не всегда доброкаче-
ственную и пригодную пищу. И
ко всему, кормят больше ры-
бой, а мясом торгуют в буфете.

По фактам проверки этих

точек общественного питания
составлены акты, которые на-

правлены для принятия мер

руководству комбината общест-
венного питания и в госторгин-
спекцию. Может быть, хоть та-

ким способом мы заставим ра-

ботать некоторых товарищей
добросовестно, а не халтурно.

В. ПЕРМИНОВА.

Петру Ивановичу
ШЕРШНЕВУ

Сердечно поздравляем Вас с

50-летием и уходом на заслу-
женный отдых. Желаем долгих

лет жизни, счастья, благополу-
чия.

Коллектив звена Н В. За-
харова участка № 1 шах-
ты им. С. М. Кирова.

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 27 ФЕВРАЛЯ

6.30 -— 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.00 — «Сол-
нечный ветер». X ф. Глава
4-я. «Встреча на горе Наран».
10.15 — Киноконцерт. 11.05—

Детский час. 12.05 — Это бы-
ло... было... 1225 — Коллаж.
12.3Q — Новости. 16.25 —

«Встреча после встречи». На-
родный депутат Верховного Со-
вета РСФСР В. С. Мослаков.
16.55 — Телеэко- Журнал.
17.25 — Здравствуй, музыка.

18.10 — Мультфильм, 18.30
— Новости. 19.00 — Моло-
дежный вестник. 19.30 — Ки-
нопанорама. 21.00 — Время.
21.30 — Актуальное интервью-

21.40 — «Солнечный ветер».

X. ф. Глава 5-я. «Юбилей На-
ди и Мити», 22.55 — В гостях

у писателя В. Л. Максимова.
23.55 — Новости.

00.05 — «Дорога в ад». X.
ф. 2-я серия. Спортивная про-

грамма. Концерт.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка- 8.15 — Н._ п. ф. 8.35, 9.35
— Этика и психология семей-
ной жизни. 10 кл. 9.05 —

Французский язык. 1-й год

обучения. 10.05 — Француз-
ский язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — История. 7 кл.

11.05 — Мама, папа и я. 12-05
— «Совесть». X. ф. 1-я и 2-я
серии. 13.30 — Ритмическая
гимнастика. 17.50 — Теле-
очерк. 18.25 — Коллаж. 18.30
— Новости. 19-00 — Сессия
Верховного Совета СССР. В
перерыве — Спокойной ночи,

малыши.

СРЕДА, 28 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Здравствуй, музыка. 9-15 —

«Солнечный ветер». X. ф. Гла-
ва 5-я. «Юбилей Нади и Ми-
ти». 10.30 — Ступени. 11.30 —

Радуга. 11.50 — Док. ф. 12.30
— Время- 16.30 — Док. т. ф.
17.25 — Детский час. 18.25 —

Коллаж. 18.30— Время. 19.00—
«Перестройка: проблемы и ре-

шения». 20.15 — Фильм-кон-
церт. 21.00 — Время. 21.30 —

Актуальное интервью- 21.40 —

«Солнечный ветер». X. ф. Гла-
ва 6-я, «Защита». 22.50 — Те-
леочерк. 23.35 — Наше насле-

дие. 00.20 — ТСН.
* * *

00.45 — «Кто поедет в

Трускавец». Телефильм. «Ак-
тер Виктор Коршунов». Фильм-
концерт. «Клоун».

Вторая программа
8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Н,- п. ф. 8.35, 9.35
— Основы информатики и вы-

числительной техники 11 кл-

9.05 — Немецкий язык. 1-й

ТОВАРИЩИ АВТОЛЮБИТЕЛИ!

Ленинградский кооператив «Лада-сервис» предлага-
ет свои услуги по капитальному ремонту двигателей авто-
мобилей «Жигули». Ремонт производится с запчастями коо-
ператива. Гарантийный пробег 20 ООО км. Ориентировоч-
ная стоимость ремонта до-1000 рублей и более. Выполня-
ются транспортные перевозки. Также производится гильзов-

ка выработанных и треснувших блоков цилиндров.
Телефон приемщика 277-71-08 (Ленинград). Заказы при-

нимаются после 18 часов. Елфимов Андрей Леонидович.
2—2

Кино

год обучения. 10.05 — Немец-
кий язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — Музыка. 5 кл.

11.05 — II- и. ф- 12.05 —

«Совесть», X. т. ф, 3-я серия.

17.00 — «Мартин Иден». Теле-
спектакль. Часть 1-я. 18.00 —

Док. ф- 18.30 — Время. 19.00
Телестудии городов

РСФСР, (г, Свердловск). 19.40
— Коллаж. 19.45 — Ноет и

танцует молодость, 20.00 —

Спокойной ночи, малыши. 20.15
— На сессии Верховного Сове-
та СССР. Информационный вы-

пуск. 21.00 — Телевизи.онный
музыкальный абонемент- 22.00
— Встреча с писателем Ф. Аб-
рамовым в Концертной студии

истанкино (запись 1982 года).

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 27 ФЕВРАЛЯ

9.05, 10.05 — Химия 8 кл.

9.35 — Док. ф. 10-35 —

Мультфильм. 10.50 — Док. ф.
11.00 — Химия. 7 кл. 1 1.30 —
Фильм-концерт. 17.30 — Теле-
станция «Факт». 17-35 —

Мультфильм. 17.55 — «Наш
сад». 18.55 — Реклама. Объяв-
ления. 19.00 — Теледебаты.
20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт-

21.00 — Время. 21.30 — Те-
лестанция «Факт». 600 секунд.

21.40 — Камертон.

СРЕДА, 28 ФЕВРАЛЯ

9.05, 10.05 — Математика.
9 кл. 9.30 — Док. т. ф. 10.30
— Док . т. ф. 11.05 — Природо-
ведение. 4 кл. 11.20 — Мульт-
фильм. 17.30 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 17.35 —

Мультфильмы. 17.55 — Граж-
данин и закон. 19.00 — Те-
ледебаты- 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль 20.45 — Спорт, спорт,

спорт,- 21,00 — Время. 21.30
— 600 секунд. 21.40 — Пози-
ция. 22.10 — Крыша-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 27 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Фильм. 10.25 —

Мультфильмы. 11.00 — «Та-
бор уходит в небо». X. ф. 16.00

Телеинформация. 16.10 —

Программа передач. 16.15 —

Фильм. 19.00 — Телешкола.
19-25 — Телешкола. 19.55 —■

Вечерняя программа. 20.00 —

Актуальная камера. 20.15 —

Мультфильмы. 20.30 — Спор-
тивная призма. 21.00 — Хлеб
насущный. 22.00 — Актуаль-
ная камера. 22.25 — 01. 02. 03-
22.30 — Угол зрения. 23.00
— Телефильм. 23.20 — Скан-
динавика. 00.00 — Новости.

СРЕДА, 28 ФЕВРАЛЯ

10-00 — Программа передач.

10.05 — Фильм. 10.20 —

Мультфильм. 10.50 — «Две-
ри». X. ф. 11.50 — Портрет
любимой женщины. 16.00 —

Телеинформация. 16.10 — Про-
грамма передач. 16-15 —

Фильм. 19.00 — Телешкола.
19.20 — Телешкола. 19.40 —

Вечерняя программа. 19.45 —

Заглянем в сад! 20.00 — Ак-
туальная камера. 20.15 —

Мультфильм. 20.45 — Юпитер-
21.15 — 1-я студия. 22.25 —

Реклама. 22.30 — Канал + 1.
Охота за тугриками. 23.00 —

«Анна Павлова». X. ф- 5-я се-

рия.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27
февраля — «Роман с камнем».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27
февраля — «Стеклянный лаби-
ринт». Начало в 16, 20, 21 час

50 минут- «Я служил в охране
Сталина». Начало в 18.10.

ДОМ КУЛЬТУРЫ горня-
ков. 27 февраля — «Хон Гиль
Дон». Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 27 фев-
раля — «Ключи от рая». На-
чало в 17, 19 часов.

Администрация цементно-

го завода просит нерабо-
тающих пенсионеров, отра-

ботавших на заводе 20 лет

и больше и получающих

пенсию меньше 80 рублей,
явиться в отдел кадров заво-

да до 22 февраля 1990 года.

При себе иметь: трудовую

книжку и пенсионное удо-

стоверение.

5—5
•

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

срочно требуются

ПОМОЩНИК ДИРЕК-
ТОРА по АХЧ,

ОБУВЩИК.
Обращаться по адресу:

д. Б. Поля, школа № 10,
проезд автобусом маршрута

№ 5.
3—2

•
СЛАНЦЕВСКИР1

РАЙОН
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ

СЕТЕЙ
приглашает на работу

МАСТЕРА по ремонту

подстанции,

МАСТЕРА по ремонту

распредсетей,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по

ремонту распредсетей,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ

по ремонту подстанций,
ВОДИТЕЛЕЙ, имеющих

категорию «С».
За справками обращаться

по адресу: г. Сланцы, ули-

ца Полевая.
3—2

•
СТРОИТЕЛЬНЫЙ

ТРЕСТ № 63

приглашает иа работу

ГЛАВНОГО ИНЖЕНЕ-
РА rV-499

ГЛАВНОГО МЕХАНИ-
КА СУ-322,

КАМЕНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ,
МОНТАЖНИКОВ ЖБИ,
кровельщиков,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Свердлова,
12а, отдел кадров, телефон
41-411.

3—3

В связи с незначительной
нагрузкой в работе с 1 мар-

та 1990 года изменяется ре-

жим работы в филиалах
Сбербанка:

№ 6889/012 — Новоселье:
понедельник, среда, пятни-

ца с 9 часов до 16 часов 30
минут с перерывом на обед
с 14 до 15 часов;

№ 6889/016 — Старополье:
понедельник, среда, пятни-

ца с 10 часов до 17 часов 30
минут с перерывом на обед
с 13 часов 30 минут до 14
часов 30 минут.

Администрация.
1 — 1

•
К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В связи с пуском новой
линии молока временно, до‘—
изготовления нового штам-

па, маркировка на крыш-

ках бутылок будет в обрат-
ном изображении.

2—2
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТЕХНИЧЕСКОМУ

ЦЕНТРУ
«ОРБИТА - СЕРВИС»

требуются

на постоянную работу
РАДИОМЕХАНИКИ по

ремонту радио- и телеаппа-

ратуры.

Оплата труда сдельная.

Обращаться по адресу: ули-

ца Кирова, дом 7, телефон
2-35-66.

2-1

Коллектив подстанции
шахты «Ленинградская» вы-
ражает глубокое соболезно-
вание Людмиле Каспулатов-
не Ковригиной по поводу
безвременной смерти ее ма-
мы. ^

Коллектив Сланцевского
комбината общественного
питания выражает искреннее

соболезнование Ирине Ива-
новне Малаховой в связи со

смертью матери.

Сланцевская передвижная
механизированная колонна

№ 15 глубоко соболезнует
Валерию Ивановичу Петри-
ченко по поводу смерти от.

ца.

Коллектив управления за-

вода «Сланцы» выражает
глубокое соболезнование Та-
тьяне Петровне Федоровой
по поводу смерти матери-

Администрация, партком,
профком завода «Сланцы»
выражают искреннее собо-
лезнование Татьяне Петров-
не - Федоровой по поводу
смерти матери.

Сердечно благодарим адми-
нистрацию шахты им. С. М.
Кирова, коллектив межлеспром-
хоза, друзей, соседей, знакомых,
оказавших помощь в похоронах и
разделивших с нами горечь ут-
раты нашего дорогого Констан-
тинова Анатолия Никифорови-
ча.

Родные.

Газета аздается по
вторникам, средам, четвергам;

пятницам ■ субботам
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